





Table of lottery results (Lotería) with columns for numbers and corresponding prizes. Includes sections for 'MIL', 'MIL', 'MIL', etc.

COTIZACIONES

Table of exchange rates for various locations including Barcelona, Madrid, and other cities.

ESPAÑA EN AFRICA

Madrid 10 a las 1. Detalles de la operacion del dia 4. Larache.—En la operacion del dia 4 en las posiciones de Beni-Iseff...

NOTICIAS SUELTAS

Madrid 9 a las 24. En obsequio de la mision que va a Chile. Han sido invitadas a comer en el ministerio por el marqués de Lema...

Asamblea de empleados provinciales

Han empezado en el local de la Cámara de Comercio las sesiones de la Asamblea de empleados provinciales. Después de verificada la comprobación de las credenciales...

Vuelco de un camión automovil. Tres muertos y varios heridos

Orense.—En el punto denominado Puente Borjas, término de Judeiro, un camión automóvil propiedad del fabricante de aserrar maderas don Ramón Gómez, de Loeda, que conducía cargamento de madera...

Banquete al señor La Cierva. Adhesion al Gobierno

Los empleados de Hacienda de Valencia han teleografiado al ministro que han obsequiado con un banquete al señor La Cierva y testimonian su adhesión al Gobierno.

Funerales del cardenal Gasasola

Oviedo.—Se han verificado solemnes funerales por el alma del finado cardenal Gasasola. El templo estuvo concurrendísimo.

Parte polaco. Los bolcheviques se baten en retirada

Varsavia.—Según noticias de los prisioneros polacos que regresan de Rusia, ha empezado la desmoralización entre las tropas que manda Borditchev, comenzando a luchar entre ellas. En la región de Minsk el ejército polaco sigue su avance. Por el Norte se dirige hacia Molodotchn...

Inmediatamente el juez ordenó que parara el coche. Una pareja de la guardia civil de caballería al frente de la cual iba un teniente, salió a galope detrás del auto...

Contra la Internacional de Moscú

Roma.—El diputado socialista Prampolini publica un artículo sobre las condiciones que trata de imponer al partido socialista la Internacional de Moscú, y dice que ello no es más que un acto de dictadura verdaderamente intolerable, como lo es toda la actuación del partido comunista en Rusia mismo...

Entrega de una bandera. Discurso del Monarca

Estella.—En el acto de la entrega de la bandera al regimiento de las Ordenes Militares, el Rey ha pronunciado el siguiente discurso: «Soldados del 77: Esta bandera que os entrego hoy, es el símbolo glorioso de un regimiento que hace cien años desapareció, pero que hoy vuelve a nacer...

El Gobernador satisfecho

El Gobernador civil de esta provincia, señor Bas, se muestra muy satisfecho de la solución que ha tenido el conflicto de los carreteros. Ha manifestado que recibe a este propósito muchos telegramas de felicitación.

Uno que pasó por muerto sin serlo

El primer domingo de Octubre, fué hallado, según telegrafía, en el camino de Son Ginés un hombre muerto de resultas de varios disparos. Varios testigos reconocieronle como a un tal Miguel Buxadé, mozo de labranza de una finca cercana al Tibidabo.

El Rey en San Sebastián

A las 7:30 llegó el Rey a San Sebastián acompañado del marqués de la Torre, el general Milans del Bosch y el ayudante Losada. En Villafranca se ha detenido a tomar el té en el palacio de los marqueses de Regúez.

Agresion sindicalista. Herido grave

Esta tarde en la calle de Carretas el patrón lampista Enrique Tarrida ha sido agredido por varios individuos que le produjeron una herida grave en el epigastrio.

Incendio de una goleta. Heridos

En la goleta «Margarita» se declaró esta tarde un violento incendio, de resultas del cual sobrevino una explosión, hundiéndose el barco. Créese que el siniestro fué debido a los gases de petróleo acumulados.

Otro atentado sindicalista

Comunican de Tarrasa que el encargado de una fábrica de curtidos ha sido muerto a tiros por unos desconocidos.

Nueva agresion. Un muerto

Hace momentos que en la calle de Vich, de Gracia, un sujeto, aun no identificado, ha sido agredido a tiros por unos desconocidos. Recibió una herida en el corazón que le causó la muerte.

Muebles

Vende casa particular. Informarán «Casa Anunciadora», Palacio, 8.

BUXAREU

Se sabe que los Soviets han ordenado el levantamiento en masa de toda la población civil.

